

Dos startups de Uruguay, seleccionadas entre las 100 más innovadoras del mundo, competirán en la final de la Copa Mundial de Emprendimientos

De las 11 startups uruguayas que se habían presentado, dos llegaron a la final del torneo mundial que será en Arabia Saudita del 5 al 9 de noviembre

24 DE OCTUBRE 2024 - 5:00HS



startups Getty Images



Powered by Drupi

Dos startups uruguayas, **Eolo Pharma** y **PolyMera**, fueron seleccionadas entre las **100 más innovadoras del mundo para competir en la final de la Copa Mundial de Emprendimientos**, que se llevará a cabo en Riad (Arabia Saudita) del 5 al 9 de noviembre. Este evento global será una gran oportunidad para el destaque del talento emprendedor uruguayo, en áreas clave como salud y medioambiente.

Ambas empresas [habían sido seleccionadas para representar a Uruguay](#) en agosto, cuando la Agencia Nacional de Investigación e Innovación (ANII) y la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE) llevaron adelante la final nacional de esta competencia, en una instancia que contó con la participación de 11 emprendimientos uruguayos.

Eolo Pharma es una empresa especializada en la investigación y desarrollo de fármacos, creó el compuesto MVD1, diseñado para prevenir y tratar la obesidad y la diabetes tipo 2, dos problemas de salud pública críticos a nivel global, que ha recibido apoyo de ANII a través de diversas líneas de financiamiento.

MÁS NOTICIAS



Turismo

Colonia Express compró COT y pretende ampliar la oferta turística de Uruguay para argentinos



Elecciones en Uruguay 2024

¿Cómo piensan los candidatos impulsar el ecosistema emprendedor de Uruguay?

LAS MÁS LEÍDAS



COPA LIBERTADORES

El mensaje de Mina Bonino tras la goleada de Peñarol ante Botafogo: "Dios no quiere nuestro divorcio"



Yonatan Irrazabal, ex goleador de Defensor Sporting y actual de River Plate, se sumó a Nacional: mirá cuál será su tarea



El mensaje de Eduardo Darías tras la derrota de Peñarol ante Botafogo: "Perdón por darme cuenta tarde"



"Quieren borrar el brillo": Luiz Henrique, figura de Botafogo frente a Peñarol, es investigado por amaño de partidos



El compuesto MVD1, con el que trabaja Eolo Pharma, actúa sobre los tejidos adiposos, generando calor y quemando grasas a través de un proceso llamado termogénesis. El avance podría tener un impacto significativo en la salud mundial y podría colocar a Uruguay en la vanguardia de la innovación médica, según destacaron desde la startup.

Por su parte, **Polymera** desarrolla materiales superabsorbentes sostenibles a partir de biopolímeros derivados de bacterias antárticas. Estos materiales buscan reemplazar productos sanitarios desechables como pañales, cuyo impacto ambiental es enorme debido a su falta de biodegradabilidad.



La Copa Mundial de Emprendimientos, organizada por la Red Global de Emprendimiento y la Autoridad General de Pequeñas y Medianas Empresas de Arabia Saudita (Monsha'at), es una de las competencias más grandes y diversas del mundo y atrae a emprendedores de más de 200 países.

Las empresas uruguayas tendrán la oportunidad de competir por premios en efectivo e inversiones, al tiempo que conectarán con inversores globales en el foro Biban 24, el mayor evento de emprendimientos y pequeñas y medianas empresas (pymes) en Arabia Saudita.

La final nacional fue en el Campus de **Uruguay Innovation Hub (UIH)**, donde 11 startups presentaron sus proyectos y finalmente las ganadoras fueron **PolyMera**, **Eolo Pharma** y **DNAzyme**. Además de las ganadoras, también habían participado Tecspal, Lumenpic, Future Biome, The Clímax Box, Radbio, MetaBix Biotech, Eywa Biotech y Manuar, según informó la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE).